

*Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das ich Dich sehen kann,
wann immer ich will.*

Neerach, im Mai 2015

HERZLICHEN DANK

Willy Ruf

13. Januar 1927 – 3. April 2015

Unser grosser Dank gilt allen, die uns in der Stunde des Abschieds begleitet haben. Ebenso bedanken wir uns von Herzen für die zahlreichen Karten, Briefe, Telefonate, Besuche und Spenden. Ein herzliches Dankeschön Herrn Peter Knecht für die persönlich gestaltete Abdankungsfeier und den einfühlsamen Beistand in der schweren Zeit.

Im Weiteren danken wir Herrn Dr. Peter Steiger, den Ärzten und Pflegenden der medizinischen Abteilung E4 des Spitals Bülach für die gute Betreuung und kompetente, liebevolle Pflege. Die vielen persönlichen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft haben uns berührt und geben Trost und Kraft für die kommende Zeit ohne unseren geliebten Willy.

Die Trauerfamilie